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Вопрос
Жительница Елизова, Ольга Николаевна К. спрашивает: 
«Прочитав вашу газету № 67 от 8 июля 2015 г. я задалась вопросом: Неужели
Пучковский действительно придумал сам себе плакат «а мы крепчаем»? Неужели  он
такой идиот? Или вы сделали компьютерный монтаж?» 
Ответ
Уважаемая Ольга Николаевна! Действительно, такой плакат существовал. Михаил
Пучковский использовал его на выборах в Законодательное Собрание 2011 года. Кроме
того, он разместил этот плакат в газете «Справедливая Камчатка», № 22 от 25 ноября
2011 года.  И еще он придумал плакат со слоганом «Все будет пучком!» рядом со своим,
ну, прямо скажем, не губернаторским лицом.      

Вопрос
Житель  Вилючинска Алексей Сергеевич П. спрашивает:
«Вы пишите, что камчатское отделение партии «Коммунисты России» («КР») выдвинула 
кандидатом в губернаторы сначала Михаила Пучковского, а потом Алексея Николаева.
Как такое может быть, чтобы одна партия поддерживала двух кандидатов?»
Ответ
О том, что камчатское отделение партии «КР» выдвинуло своим кандидатом в
губернаторы Пучковского, было опубликовано в газете «Камчатская правда», № 3 в
июне 2015 г. Под этой информацией стоит фамилия Михаила Машковцева, секретаря
ЦК политической партии «Коммунисты России». Все тот же неутомимый Михаил
Машковцев в газете «Камчатская правда», № 4, выпущенной в июле 2015 г. огорошивает
нас известием, что члены камчатского отделения партии «КР» поддержали уже другую
кандидатуру на должность губернатора Камчатского края. 
Совершенно согласен с вами, Алексей Сергеевич, что одна партия не может от своего
имени выдвигать двух кандидатов, потому, что это уже не политика, а симптом болезни,
называемый «раздвоение личности» в особо запущенной форме. Но Михаил Борисович
способен и не на такие кульбиты.  Мне тягостно смотреть на то, как будучи когда-то
одним из лучших региональных политиков на Камчатке (а на Камчатке Машковцев был
лучшим) он  скатился на сотрудничество с политотходами, типа Пучковского и
Николаева. 

Вопрос
Жительница Петропавловск-Камчатского городского округа Наталья Владимировна К.
спрашивает: «Правда ли, что для того, чтобы пройти муниципальный фильтр нужно идти
на поклон к «единороссам», как сказали кандидаты в губернаторы Николаев и
Пучковский?»
Ответ
Уважаемая Наталья Владимировна, они пока еще не стали кандидатами, именно потому,
что не прошли муниципальный фильтр. Разумеется,  чтобы пройти муниципальный
фильтр, не обязательно идти на поклон к «единороссам». Наша газета провела
небольшое исследование и установила, что в органах представительной власти разных
уровней Камчатского края находятся 676 депутатов, из них беспартийных – 184, членов
«Справедливой России» – 4 человека, членов ЛДПР – 7 человек и членов КПРФ – 11 
человек. Из этих цифр видно,  что господам Николаеву и Пучковскому не надо было
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идти на поклон к «единороссам». Но, так как за время своего нахождения в
Законодательном Собрании  эсэр Пучковский даже не удосужился активно работать
над строительством своей парторганизации и не пытался проводить своих членов
партии в  представительные органы власти муниципальных районов, городских
поселений и поселков, то, как говориться, «нечего на зеркало пенять, коли рожа крива».
Кто им мешал договориться с беспартийными депутатами? И потом, они разве не знали,
что нужно проходить муниципальный фильтр?  Если они настолько глупы, что не могут
прочитать Закон, вышедший полтора года назад, зачем об этом объявлять на всю
Камчатку? Полагаю, что единственная цель этих двух господ – Пучковского и Николаева
– пытаться максимально шантажировать власть с тем, чтобы получить хорошие
«отступные».  Они напоминают неуклюжих и ленивых официантов, которые ждут
«чаевых» от своих клиентов, только лишь за то, чтобы первым не плюнули в тарелку. 

Вопрос
Житель Усть-Большерецка, Михаил Иванович К. спрашивает: «Правда ли, что Михаил
Машковцев собирается участвовать в нынешней губернаторской гонке? И зачем ему это
надо?»
Ответ
Уважаемый Михаил Иванович! С уверенностью могу сказать, что Михаил Борисович в
губернаторской гонке уже участвует, но не в качестве кандидата в губернаторы.
Полагаю, он решил помутить воду с прицелом на выборы либо в Госдуму, либо в
Законодательное собрание Камчатского края, которые должны пройти в следующем
году. Ему главное –  напомнить о себе и, используя предвыборную ситуацию, набрать
максимальное количество очков. Михаил Борисович надеется вернуться в камчатскую
политику. Но делает это как-то неуклюже, с черного хода. Ему бы сейчас сосредоточить
свои усилия на выборах в муниципальные городские, поселковые представительные
органы власти и попытаться провести туда хотя бы двух-трех своих членов партии «КР».
Не надо забывать, что 13 сентября состоятся выборы не только губернатора
Камчатского края, но и почти трехсот депутатов в 11-и районах Камчатского края. Если
Машковцев проведет хотя бы одного своего депутата, это даст ему права не собирать
подписи для регистрации кандидатом в Законодательное собрание Камчатского края.
Но вместо этого он пытается поучаствовать в бесперспективной борьбе, как он сам в
этом признается. Значит, главное для него – не стараться победить в предвыборной
губернаторской гонке, а лишь заявить о себе, чтобы не забывали. Уверен, если Михаилу
Борисовичу доведется собирать подписи, чтобы зарегистрироваться кандидатом в
депутаты Законодательного собрания Камчатского края, и он не сумеет оформить
правильно подписные листы, то сразу начнет обвинять исполнительную власть в том,
что она его боится и поэтому не дает участвовать в выборах. А собрать ему придется
около двухсот подписей.
В свое время глава Паратунской администрации Александр Бабак пытался избраться
депутатом в поселковый совет. Ему нужно было собрать все лишь четырнадцать
подписей. Но из четырнадцати росчерков пера, четыре были признаны
недействительными. Господин Бабак тогда из-за собственной глупости сошел с
предвыборной дистанции. Так что собрать подписи бывает довольно сложно. Не нужно
упрощать эту задачу. Разумеется, Бабак не может служить положительным примером в
силу своей недостаточной развитости. Но для Михаила Борисовича и это сойдет, так как
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Бабак был исключен из рядов «Единой России» и досрочно убран с поста председателя
думы Елизовского районного муниципального образования (ЕРМО), а значит, по логике
Михаила Борисовича Машковцева, пострадал от власти. Следовательно, любого жулика,
осужденного в Елизовском районе, можно назвать пострадавшим от власти и смело
записать себе в друзья. Тогда представители членной палаты Елизовского ЕРМО много
чего накопали в деятельности бывшего Паратунского  упырька. Но вернемся к Михаилу
Борисовичу. Простим ему маленькую слабость.  Жажда власти кружила и более крепкие
головы. Приходящие к нему сны о былом губернаторстве напоминают юношеские
эротические сны. Похоже, такие же сладкие сны не оставляют господина Бабака.  Он
себя видит уже во главе районе, вместо господина Шергальдина (Рубля). 

Вопрос
Жительница поселка Раздольного, Нина Тимофеевна М. спрашивает:
«Чем вам так не понравился Алексей Николаев?  Он еще молодой человек, возможно и
делает какие-то ошибки, но, может быть, он еще  научится?» 
Ответ
Многоуважаемая Нина Тимофеевна, начну с того, что, читая опусы молодого человека
Николаева, я диву даюсь количеству грамматических ошибок, которые он совершает.
Ладно бы это были какие-то сложные для правописания слова. Так нет же.  Наречие
«помимо» он умудряется писать раздельно «по мимо». Уверен, что элементарное
обучение грамматике он должен был пройти еще в школе. Но даже сейчас еще не поздно
этому научиться, но только не выставлять свою безграмотность напоказ. Когда в голове
много дури, не обязательно становиться депутатом, как это сделали, например, эсэр
Пучковский или жир-балбес Голубев. Достаточно демонстрировать это своим близким. 
Главное, не  показывать свою  дурь тысячам избирателей. 
В кандидаты на пост губернатора рвется еще одни молодой дерзновенный организм –
жириновец Калашников. Ему тоже еще надо учиться, учиться, учиться и еще раз
учиться. И только после того пытаться открывать рот на публике. Так ладно бы в виде
зевоты, он же еще пытается говорить, смущая наше разумение и оскорбляя здравый
смысл. Должны ли они учиться  элементарному до того, как станут депутатами либо
кандидатами в губернаторы? Уверен, уважаемая Нина Тимофеевна, вы не хотите стать
заложницей их безграмотности. Иначе эта очумелая молодая поросль такого наворотит,
что всем нам небо покажется с овчинку! Чтобы у вас не осталась никаких сомнений,
приведу выдержку из обращения Алексея Николаева к своим гипотетическим
избирателям в отношении муниципального фильтра. Он прибегнул, как ему показалось,
к уместной аллегории: «Один из знакомых как-то сказал, что хотел бы развестись с
женой: грудь у нее силиконовой оказалась. Прошло некоторое время, мы вновь
встретились, и я спросил: «Развелся?» Друг ответил: «Нет, привык как-то». Анализируя
сказанное, становится понятно, какого рода эротические фантазии терзают
воображение нашего заявленца на кандидаты в губернаторы. Сразу видно, что у
товарища Николаева никогда не было женщины с силиконовой грудью. А доверять
своим ощущениям без надлежащей практики всегда опасно, можно впасть в
заблуждение. Подобная нелепая аллегория как нельзя лучше проявляет дурь нашего
героя. Может быть, стоит ему дать время, пусть учится? 

Вопрос
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Житель  города Елизово Андрей Андреевич Ш. спрашивает: «Почему газета «Вести» вся
такая злая?»
Ответ
Уважаемый Андрей Андреевич, если вы внимательно читаете нашу газету, то видите,
что она состоит из 16 страниц текста. Одна страница отводится на гороскоп и
кроссворд, две страницы на объявления и информацию,  6 страниц на программу, 1
страница на рубрики, которые мы ведем. Из чего следует, что не вся газета злая (не
может быть злой программа телевидения и гороскоп с кроссвордом), а только лишь ее
меньшая часть. Нужно понимать, что борьба газеты  с дураками, подлецами и
мздоимцами – дело неблагодарное. Вы, наверное, сами это чувствуете. 

На вопросы 
читателей отвечал 
Вячеслав СКАЛАЦКИЙ.  
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